

ricanización» como remedio de males, que ella misma no comprende. Y desgraciadamente ese evangelio halla creyentes aquí.

Nada más absurdo, que el querer uniformar tal Reforma. Si ella ha de dar resultados prácticos, deberá partir en cada país de las condiciones étnicas, religiosas, económicas preexistentes a la crisis, y estas condiciones locales lo son en extremo, son producto de la raza, de la región por ella poblada, y de otras influencias especiales que en cada país y sobre cada pueblo se hacen sentir. Todo esto separa a Costa Rica enteramente de los Estados Unidos, todo esto la aproxima de los pueblos hermanos de la América Hispánica. Como a cada hombre, así a cada Nación le distingue su individualidad, y si bien el individuo debe subordinarse a la colectividad, dentro de ella se reduce su significación a la de un cetro si renuncia a toda característica individual. El carácter individual nace con el hombre y se desarrolla según el ambiente en que vive. Y es difícil, si no imposible, cambiarlo más